



Dimanche 17 décembre 2023

3^{ème} dimanche de l'Avent

Bulletin n° 1357

PREMIERE RENCONTRE DU CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL !

Samedi 9 décembre le Conseil Pastoral Paroissial s'est réuni pour la première fois à la Maison du diocèse. Voici quelques échos des participants :

Marie-Christine DEHORS : J'ai été touchée de voir la diversité de la paroisse au travers des personnes présentes, toutes appelées par l'Équipe d'Animation Pastorale (EAP). Je rends grâce à l'Esprit Saint qui l'a inspirée : c'est « une paroisse en miniature » qu'il m'est ainsi donné de contempler. Merci au Père Michalet d'avoir rendu concrète cette réalité en me sensibilisant sur le double mouvement vécu par la paroisse : appeler et rassembler, et ainsi aller à nos frontières, « Dieu nous a créés différents pour nous parler de Lui ».

Agnès SIMONIN-BERGEROT : C'est aussi dans les petites choses que le Christ s'engendre. Devenir membre du CPP, c'est s'engager simplement et sincèrement à apporter sa petite pierre à l'édifice, l'occasion inattendue de devenir acteur de l'avenir de notre paroisse. Le CPP est une mini paroisse représentative de la diversité de notre communauté : catholiques pratiquants ou moins pratiquants, jeunes ou moins jeunes, actifs ou retraités, de Nevers ou d'ailleurs. Riche des échanges et des interventions, je réalise que nous sommes "tous des exilés sur Terre". Guidée, aidée dans ma réflexion, je prends conscience de faire partie d'un TOUT. De cette première rencontre, je retiens cette volonté d'accueillir, de partager, de s'ouvrir.

Bruno GONNET : De la présentation du Père Olivier Michalet, je suis touché par la cloche qui convoque les 30 000 habitants de notre paroisse. Elle sonne depuis tant de générations, elle sonne pour nous tous sans aucune distinction. Tous appelés, aucun ne doit être oublié. Et si nous demeurons libres d'y répondre, cette cloche doit inspirer notre accueil de chacun, me semble-t-il.

Christel BIZOUARD : Mon premier CPP. Une convocation matinale. Une pluie de décembre qui ne cessait pas... À l'arrivée, un accueil chaleureux m'attendait. Puis, autour d'une petite tablée organisée, de nouvelles rencontres, des engagements divers et intéressants s'offraient à moi. Un temps de prière méditation très fort à partir d'un texte liturgique du prophète Ezéchiel était intensément vécu, une communion. Des échanges et des exposés concernant les actes essentiels en Église ou paroisse venaient enrichir la réflexion. Cette invitation prenait sens, un renforcement et une sérénité s'offraient. Tiens, la pluie n'avait pas cessé !

Isabelle MERLIN : Le temps de prière (Ez 34, 11-36) m'a permis de me placer sous le regard du Seigneur et de me rappeler combien Il veille sur moi, comme sur chacune de ses brebis ; et aussi de me dire qu'à mon tour, je dois veiller sur tous mes proches et même sur les moins proches, une dimension me paraissant nécessaire au CPP... Grâce à l'intervention du père Olivier Michalet, j'ai retenu que le CPP était comme une paroisse en miniature, un lieu de synodalité, consultatif pour tenir conseil, discerner et élaborer des projets. « Nous sommes convoqués pour faire communion, pour faire grandir l'Église. » a annoncé un coéquipier.

Alain FERRAND : Pour résumer ce moment fort, vécu dans la maison du Père (du Fils et du Saint Esprit), il suffit de prendre le texte du prophète Ezéchiel, présenté pour la prière de la matinée, et dans lequel on parle d'innombrables brebis égarées de par le monde. Quel travail (nous attend) pour aller les chercher et les ramener au sein de l'Église !

Pearlsala ALVINUS : J'ai passé un bon moment avec les membres du CPP. Dans un premier temps nous étions en petit groupe et avons fait connaissance. Nous avons eu des échanges à partir de la parole de Dieu. Nous avons été saisis et/ou ressaisis par l'Esprit Saint. Nous sommes tous des exilés et étrangers sur terre. Nous sommes tous différents et nous formons une communauté.

Presbytère : 3 avenue Marceau – 03.86.36.41.04 – permanences mercredi et jeudi 10 h – 12 h

paroisse.nevers.centre@orange.fr – Facebook : @saintefamillenevers – Site paroissial Internet : <https://p-stf.com/>

- Samedi 16 décembre Messe → **18 h 30**, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale
Les Scouts et Guides de France apporteront la lumière de Bethléem
Veillée de prière à l'Espace Bernadette, à **18 h 30**
- **Dimanche 17** **3^{ème} dimanche de l'Avent**
Messes → **8 h 30**, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette (café-évangile à **9 h**)
10 h 30, à l'église Saint-Pierre (veillée louange-adoration à **18 h 15**)
18 h 30, au monastère de La Visitation
- Mardi 19 Messe → **8 h**, à la chapelle du Lycée l'Espérance (laudes à 7 h 50)
- Jeudi 21 Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de **17 h à 18 h**
- Vendredi 22 Messe → **18 h**, à l'église Saint-Pierre
- Samedi 23 **Confessions à l'église Saint-Pierre, de 14 h à 17 h (Concert de Noël à 18 h)**
Pas de messe anticipée à l'église Notre-Dame-de-Lourdes
Veillée de prière à l'Espace Bernadette, à **18 h 30**
- **Dimanche 24** **4^{ème} dimanche de l'Avent**
Messes → **8 h 30**, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette (café-évangile à **9 h**)
10 h 30, à l'église Saint-Pierre
Veillée de Noël
Messes → **18 h**, à l'église Saint-Etienne
18 h, au monastère du Carmel
18 h 30, au monastère de La Visitation
20 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
20 h, à l'église de Challuy
21 h, à l'église Saint-Etienne
- **Lundi 25** **La Nativité du Seigneur**
Messes → **8 h 30**, au monastère du Carmel, **10 h**, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne, **18 h 30**, au monastère de La Visitation

**Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi : 18 h), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; 11 h 30, sanctuaire Ste Bernadette**

A SAVOIR ... ET A NOTER

- **Lumière de Bethléem.**- Les Scouts et Guides de France ont la joie de vous inviter **samedi 16 décembre, à 18 h 30**, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes pour la messe de partage de la Lumière de Bethléem. Venez avec vos lumignons.
- **Aumônerie tamoule.**- La traditionnelle fête de la lumière aura lieu **dimanche 17 décembre, à partir de 16 h 30**, à la Maison du diocèse. Chants, danses, animations diverses seront présentées par nos sœurs et frères tamouls, une occasion de consolider les liens.
- **Veillée louange-adoration.**- *Sel et Lumière* animera la veillée **dimanche 17 décembre à 18 h 15**, à l'église Saint-Pierre.
- **Crèches de Noël à l'église Saint-Pierre.**- La grande crèche paroissiale et les crèches confectionnées par les enfants du catéchisme, seront exposées à l'église Saint-Pierre **du mercredi 20 décembre au dimanche 7 janvier**.
La paroisse recherche dès à présent des bénévoles pour accueillir les fidèles et les visiteurs, les informer sur les horaires des messes de Noël, partager un temps de parole ou de prière...
Horaires prévus d'ouverture de l'église : lundi au mercredi 14 h - 18 h / jeudi au samedi 9 h 30 - 19 h.
Inscriptions / contact : Pierre Jourdié - 06 25 30 13 89
- **Confessions.**- Le sacrement de réconciliation est proposé **samedi 23 décembre, de 14 h à 17 h**, à l'église Saint-Pierre.
- **Concert de Noël.**- La chorale paroissiale donnera un concert de chants de Noël, **samedi 23 décembre, à 18 h**, à l'église Saint-Pierre. Musique festive, chants traditionnels et joie partagée !
- **Messe du samedi soir.**- Il n'y aura **pas de messe anticipée** à l'église Notre-Dame-de-Lourdes **le samedi 23 décembre**.